

kommen wir zum Beschluß. Wer den Bericht der Antragskommission mit allen Vorschlägen bestätigen will, bitte ich um das Delegiertenzeichen. - Danke. Ich bitte um die Gegenprobe. - Gibt es Stimmenthaltungen? - Das ist nicht der Fall. Der Bericht der Antragskommission ist damit einstimmig bestätigt. (Beifall.)

Genossinnen und Genossen! Das Zentralkomitee schlägt dem Parteitag vor, zu beschließen:

„Das neugewählte Zentralkomitee wird beauftragt, eine Programmkommission einzusetzen, die bis zum VI. Parteitag einen Entwurf des Programms der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands vorlegt.“ (Beifall.)

Kann ich ohne Aussprache zur Abstimmung schreiten? (Zustimmung.) Ich sehe keinen Widerspruch. Wer dem Antrag zustimmen will, den bitte ich um das Delegiertenzeichen. - Danke. Gegenprobe! - Stimmenthaltungen? - Es ist einstimmig so beschlossen.

Jetzt kommen wir zur Verleihung der Wettbewerbsfahnen an die drei besten Bezirke. Ich bitte Genossen Walter Ulbricht, die Verleihung vorzunehmen.

*Walter Ulbricht:* Genossinnen und Genossen! Am 9. Februar 1958 riefen die Kumpel des Braunkohlenwerkes Thräna die Werktätigen aller sozialistischen Betriebe zum Wettbewerb zu Ehren des V. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands auf. In diesem Ruf an alle Werktätigen brachten sie zum Ausdruck, daß die Partei der Arbeiterklasse und der Frieden und der Sozialismus eins sind. Der Ruf der Kumpel von Thräna wurde in allen Zweigen der sozialistischen Volkswirtschaft aufgenommen. Von Monat zu Monat reihten sich immer mehr Arbeiter, Meister und Angehörige der Intelligenz in den sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des V. Parteitages der SED ein, um hohe Ergebnisse bei der Erfüllung des ersten Halbjahrplanes 1958 zu erreichen. So wurde der Wettbewerb zu Ehren des V. Parteitages zu einer großen Massenbewegung bei der Planerfüllung und zu einem sichtbaren Zeugnis für die Verbundenheit des werktätigen Volkes mit der Partei, die ihm den Weg des sozialistischen Sieges und der Verteidigung des Friedens weist.

Rund 2,5 Millionen Werktätige beteiligen sich am sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des V. Parteitages. Aber es ist nicht nur die